

Jueves 13 de septiembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=1-KAUZ8b_Q

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.gopear.com/listen/20dc4e3/click-gobernacion-de-santander-11-12-de-septiembre-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *El Gobernador impuso la condecoración Ciudadano Meritorio a Moisés Fuentes García*
- *Administración Departamental reactivó el Comité de Erradicación del Trabajo Infantil*
- *Hoy se instala Mesa de Seguimiento a violación de los Derechos de las Mujeres*

OCAD aprobó \$6.500 millones de regalías para financiar 11 proyectos en Santander

BUARAMANGA. 6.500 millones de pesos fueron aprobados este miércoles por el Órgano Colegiado de Administración y Decisión (OCAD) de Santander, para financiar 11 proyectos con recursos del Sistema General de Regalías.

El visto bueno a las iniciativas se realizó en la tercera sesión del OCAD, efectuada en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama de la Gobernación de Santander, que fue presidida por el gobernador Richard Aguilar Villa y contó con la participación del delegado de Planeación Nacional, Osvaldo Porras y los nueve alcaldes que conforman el Órgano Colegiado Departamental.

Los proyectos

De las 11 iniciativas, 10 se serán financiadas con regalías directas departamentales por un total de 6.287 millones de pesos y una se ejecutará con regalías destinadas al municipio de Villanueva, por 260 millones de pesos para alcantarillado pluvial.

Los proyectos a los que se aplicarán regalías departamentales corresponden a mejoramiento de vías, puentes, suministro e instalación de una planta eléctrica, construcción y remodelación de hospitales y salas de urgencias.

A las iniciativas aprobadas en la sesión de este miércoles se suman los 29 proyectos del pasado 7 de septiembre que recibieron recursos por 40 mil millones de pesos.

Proyectos regalías directas OCAD Departamental aprobados - 12 de septiembre

No.	PROYECTO	SOLICITUD POR FUENTE REGALIAS
1	MEJORAMIENTO DE LA VIA RURAL TRINCHERAS-SAN IGNACIO- EL FILO EN EL MUNICIPIO DEL PLAYON SANTANDER.	\$ 1.000.000.000
2	MEJORAMIENTO DE LA VIA QUE COMUNICA A LOS MUNICIPIOS DE GUAPOTA Y CHIMA CON LA CONSTRUCCION DE PLACA HUELLAS EN LOS SITIOS CRITICOS. DEPARTAMENTO DE SANTANDER.	\$ 1.999.998.219
3	CONSTRUCCION PUENTE SOBRE LA QUEBRADA LA HONDA EN LA VIA QUE COMUNICA LAS VEREDAS CARACOL - LA RAMADA - LAGUNA DE ORTICES DEL MUNICIPIO DE SAN ANDRES - DEPARTAMENTO DE SANTANDER.	\$ 926.999.819
4	SUMINISTRO E INSTALACION PLANTA ELECTRICA PARA LA ESE DEL MUNICIPIO DE OCAMONTE SANTANDER.	\$ 30.000.000
5	CONSTRUCCION SEGUNDA FASE AREA DE URGENCIAS CENTRO DE SALUD, MUNICIPIO DE GAMBITA DEPARTAMENTO DE SANTANDER.	\$ 176.120.705
6	CONSTRUCCION DE URGENCIAS DEL CENTRO DE SALUD SAN BENITO SANTANDER	\$ 279.492.481
7	CONSTRUCCION DE MORGUE TIPO 1 PARA LA PROVINCIA DE GARCIA ROVIRA Y ALREDEDORES; UBICADA EN EL CEMENTERIO DEL MUNICIPIO DE MALAGA, SANTANDER.	\$ 448.966.224
8	ADECUACION Y REMODELACION ZONA DE HOSPITALIZACION DE LA ESE HOSPITAL INTEGRADO SAN JUAN DE CIMITARRA MUNICIPIO DE CIMITARRA SANTANDER	\$ 549.993.375
9	CONSTRUCCION URBANISMO Y PARTE ELECTRICA DE LA ESE HOSPITAL INTEGRADO SAN JUAN DE CIMITARRA MUNICIPIO DE CIMITARRA SANTANDER.	\$ 280.575.800
10	CONSTRUCCION PAVIMENTO RIGIDO EN LA VIA (CALLE 16 ENTE CARRERAS 7 Y 9) DE ACCESO AL HOSPITAL REGIONAL DEL MUNICIPIO DE MALAGA - SANTANDER.	\$ 595.434.777
TOTALES		\$ 6.287.581.400

Proyectos regalías directas municipal aprobados - 12 de septiembre

1	CONSTRUCCION TRAMOS DE ALCANTARILLADO PLUVIAL CRA 14 ENTRE CALLES 9 Y 10; CALLE 15 ENTRE CARRERAS 15 Y 16 DEL MUNICIPIO DE VILLANUEVA, SANTANDER.	\$ 260.000.000
---	---	----------------

El Gobernador impuso la condecoración Ciudadano Meritorio a Moisés Fuentes García

- El acto protocolario se celebró este miércoles a la entrada del Palacio Amarillo

BUCARAMANGA. Con la imposición de la condecoración Ciudadano Meritorio, en categoría Gran Cruz, y el compromiso de hacer las gestiones necesarias para brindarle apoyo económico, el gobernador Richard Aguilar Villa recibió este miércoles al nadador santandereano Moisés Fuentes García, medalla de plata en los Juegos Paralímpicos de Londres 2012.

El reconocimiento se realizó en la puerta principal de la Gobernación, en un acto público en el que también estuvieron presentes los otros tres nadadores santandereanos que participaron en la justa orbital.

Ayuda de la Gobernación

“Se otorga esta condecoración a Moisés por lo que representa, y aunque no es tan pesada como la medalla olímpica, tiene un valioso peso porque representa mucho para la historia de Santander. Queremos abrirle las puertas a Moisés, a su familia y a todos los que luchan con él por el deporte”, dijo Aguilar Villa.

El Mandatario seccional precisó que el Gobierno de la Gente sostendrá una reunión con el deportista, a través del director del Indersantander, Jairo Duarte Hernández, para “explorar sus necesidades y ver cómo nosotros podemos ayudarlo”.

Agradecimiento

Moisés Fuentes García expresó su felicidad por el regreso a su tierra a compartir “con mi gente, con mi familia y con toda la raza santandereana. Infinitas bendiciones de agradecimiento para todas las personas que nos han seguido y que ven algo grande en lo que hemos hecho.”

El deportista destacó el apoyo que este año le ha brindado el Indersantander y la Gobernación de Santander.

Administración Departamental reactivó el Comité de Erradicación del Trabajo Infantil

BUCARAMANGA. La estructuración de una política pública interinstitucional enfocada a prevenir y erradicar el trabajo infantil en Santander, y la creación de un sistema de información sobre esta temática son los dos lineamientos en los que trabajará el Comité Interinstitucional para la Prevención y Erradicación del Trabajo Infantil (CETI).

La reactivación del CETI como organismo articulador de las funciones y acciones que realizan las instituciones, la sociedad y los gremios económicos para erradicar el trabajo infantil se efectuó este martes y fue presidido por la secretaria de Desarrollo Departamental, Gladys Elena Higuera Sierra.

En esta reunión también participaron funcionarios de la Procuraduría, Defensoría del Pueblo, Ministerio de Salud y Protección Social, ICBF, SENA, Policía de Infancia y Adolescencia, Ejército Nacional, lo mismo que representantes de la Iglesia Católica y otros cultos religiosos, organizaciones sociales, Fenalco, Andi y cajas de compensación.

Alianza productiva

Gladys Elena Higuera Sierra informó que la Gobernación será la coordinadora del plan de acción que ejecutará el CETI para el fortalecimiento, concertación e integración de programas regionales y nacionales encaminados a hacer efectiva la erradicación del trabajo infantil.

La funcionaria destacó la alianza que el Gobierno de la Gente desarrolla con el PNUD y Unicef para la ejecución de la estrategia didáctica Cuéntame un Cuento, enfocada a fomentar la participación de niños, niñas y adolescentes en la formulación de la política pública de infancia y adolescencia.

Hoy se instala Mesa de Seguimiento a violación de los Derechos de las Mujeres

BUARAMANGA. La Gobernación de Santander y la Secretaría de Desarrollo, a través del Grupo de Mujer y Equidad de Género, instalarán este jueves la Mesa Departamental de Seguimiento de la Ley 1257 de 2008, que tiene como finalidad la prevención, atención y sanción de las violaciones de los Derechos de las Mujeres.

La actividad se cumplirá a las 9:00 de la mañana en la sala de juntas de la Secretaría del Interior de Santander y forma parte de uno de los compromisos adquiridos por la Administración Departamental en el primer Consejo de Seguridad Frente a las Violencias contra las Mujeres.

El objetivo principal de esta Mesa Departamental es establecer las acciones técnicas y financieras durante el proceso de implementación de los cuatro decretos reglamentarios de la ley en Santander.

La reunión estará presidida por el secretario del Interior, Carlos Ibáñez y contará con la presencia del general José Ángel Mendoza Guzmán, comandante de la Policía Metropolitana de Bucaramanga; Laura Victoria Santos, procuradora delegada para Asuntos de Familia, y Saúl Martínez, director regional de Medicina Legal, entre otras funcionarios.